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Ata da 329ª Reunião Ordinária do Pleno do CES/SP de 27/03/2023. 1 

Ao vigésimo sétimo dia do mês de março de dois mil e vinte três foi realizado 2 

a trecentésima vigésima nona reunião ordinária do Pleno do Conselho 3 

Estadual de Saúde, por meio eletrônico, com as seguintes 4 

REPRESENTAÇÕES E PRESENÇAS: I - PODER PÚBLICO - SECRETARIA 5 

DE ESTADO DA SAÚDE: Eleuses Vieira de Paiva (Presidente); Sérgio 6 

Yosimasa Okane (Secretário Executivo); Belfari Garcia Guiral (Suplente); 7 

Roxane Alencar Coutinho (Suplente) – II - PRESTADORES PRIVADOS DE 8 

SERVIÇOS DE SAÚDE – ENTIDADES FILANTRÓPICAS: Antonio de Pádua 9 

Chagas (Titular); ENTIDADES COM FINS LUCRATIVOS: Carlos Alberto 10 

Pereira Goulart (Titular) – III - REPRESENTAÇÃO DOS PROFISSIONAIS 11 

DE SAÚDE - REPRESENTANTES DOS SINDICATOS DE 12 

TRABALHADORES NA ÁREA DA SAÚDE: Leandro de Oliveira (suplente); 13 

Francinilda Souza Lima (Titular) – CONSELHOS DE FISCALIZAÇÃO DO 14 

EXERCÍCIO PROFISSIONAL: Horácio Manuel Santana Teles (Titular) – 15 

ASSOCIAÇÃO DOS PROFISIONAIS DE SAÚDE: Alexander de Carlo Freitas 16 

Navarro (Suplente); Jorge Carlos Machado Curi (Suplente) – IV - 17 

REPRESENTAÇÃO DOS USUÁRIOS - CENTRAIS SINDICAIS:  18 

Maria Giuliana S. Lima dos Santos (Titular); José Osvaldo Pereira dos Santos 19 

(Suplente); Robsom Willian Lorono (Titular); Jonathan Faleiros (Titular); 20 

Veridiano Bispo dos Santos (Suplente) – ASSOCIAÇÃO DE PORTADORES 21 

DE PATOLOGIA –  22 

Regina Célia Pedrosa Vieira (Titular); Talita Garrido de Araújo (Suplente); 23 

Sheila Ventura Pereira (Titular); Vita Aguiar de Oliveira (Suplente) – 24 

MOVIMENTOS POPULARES DE SAÚDE: Idreno de Almeida (Titular); 25 

Gilberto Teixeira Mendes (Suplente); Maria Isabel de Oliveira  Panaro 26 

(Titular); Teresa Aparecida Machado (Suplente); Lúcia de Nazaré Oliveira 27 

(Titular); Ercindo Mariano Júnior (Suplente); Paulo Roberto Belinelo (Titular); 28 

Givanildo Oliveira dos Santos (Suplente) –  ASSOCIAÇÕES DE 29 

MORADORES – Cirlene Souza Machado (Titular) - PROGRAMA OU 30 

MOVIMENTO RELIGIOSO DE DEFESA DA SAÚDE: João Inácio Mildner 31 

(Titular); Jorge Luiz Nunes Florindo (Suplente) – JUSTIFICARAM A 32 

AUSÊNCIA: I - PODER PÚBLICO – SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE:  33 

Sueli Vallin (Titular) – II – PRESTADORES PRIVADOS DE SERVIÇOS DE 34 

SAÚDE – ENTIDADES FILANTRÓPICAS: Luis Fernando Sproesser Mathias 35 

(Suplente) - ENTIDADES COM FINS LUCRATIVOS: Luis Fernando Ferrari 36 

Neto (Suplente) - III – REPRESENTAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DE 37 

SAÚDE: REPRESENTANTES DOS SINDICATOS DE TRABALHADORES NA 38 

ÁREA DA SAÚDE: Ricardo de Oliveira (Titular); Ana Lucia Firmino (Suplente) 39 

- CONSELHOS DE FISCALIZAÇÃO DO EXERCÍCIO PROFISSIONAL – 40 

Luciana Canetto Fernandes (Suplente) – ASSOCIAÇÃO DOS 41 

PROFISSIONAIS DE SAÚDE – IV-REPRESENTAÇÃO DOS USUÁRIOS - 42 

CENTRAIS SINDICAIS – Octaciano de Oliveira Neto (Suplente); Célia 43 

Regina Alves Castello Folhas (Suplente) – SETOR EMPRESARIAL: Marcelo 44 

Antonio Fernandes (Titular) – MOVIMENTOS POPULARES DE SAÚDE – 45 

Ercindo Mariano Junior (Suplente) – ASSOCIAÇÕES DE MORADORES: 46 
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Francisco Ferreira de Souza (Suplente) – AUSENTES – I - PODER PÚBLICO 47 

– SECRETÁRIOS MUNICIPAIS DE SAÚDE: Roberta Aparecida da Silva 48 

Meneghetti (Titular); Izilda Maris Chiozzotto de Moraes (Suplente); Tiago 49 

Texera (Titular); Silvio Augusto Balan GARCIA - UNIVERSIDADES DO 50 

ESTADO DE SÃO PAULO – Lenice do Rosario de Souza (Titular); Érica 51 

Veruska Paiva Ortolan (Suplente); Deisy de Freitas Lima Ventura (Titular); 52 

Maria do Pérpetuo Socorro de Souza Nóbrega (Suplente) – II – 53 

PRESTADORES PRIVADOS DE SERVIÇOS DE SAÚDE – ENTIDADES 54 

FILANTRÓPICAS: João Carlos Sproesser Mathias  (Suplente) – III – 55 

REPRESENTAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DE SAÚDE – 56 

REPRESENTANTES DOS SINDICATOS DE TRABALHADORES NA ÁREA 57 

DA SAÚDE: Carolina Pastorin Castineira (Titular); Valdemir Vieira  (Suplente) 58 

– CONSELHOS DE FISCALIZAÇÃO DO EXERCÍCIO PROFISSIONAL – 59 

Durval Rodrigues (Titular); Viviane dos Santos Fontana (Suplente) - IV – 60 

REPRESENTANTE DOS USUÁRIOS - ASSOCIAÇÕES DE PORTADORES 61 

DE DEFICIÊNCIA – Amanda Luiza Severino (Titular); Priscila Forger 62 

Marques (Suplente) – ASSOCIAÇÃO DE DEFESA DE INTERESSE DA 63 

MULHER – Ana Maria Martins Soares (Titular); Maria José Majô Jandreice 64 

(Suplente). Após chamada, constatado quórum o Secretário Executivo passa 65 

a palavra Ao SR. Secretário da Saúde Eleuses Paiva que inicia os trabalhos 66 

cumprimentando a todos e informando a presença do Secretário Adjunto Dr. 67 

Sergio Okane, ressalta os desafios reservados para o ano como Conferência 68 

Estadual de Saúde e Conferência Nacional de Saúde, na sequencia informa a 69 

necessidade de se ausentar para atender ao Palacio e informa esperar 70 

retornar ao menos para o encerramento da reunião passando a palavra ao 71 

seu substituto Dr. Okane, que solicita ao secretário executivo que de 72 

continuidade passando assim a aprovação das ATAS das reuniões de número 73 

326 e 327, aprovadas por 18 votos a favor , nenhuma abstenção e nenhum 74 

voto contra,  na sequência passando aos informes estando inscritos 75 

Conselheiros  Sr. Paulo Belinelo, a Secretaria Executiva registra tratar de uma 76 

inclusão de pauta esclarecendo mudança da Coordenação na Comissão de 77 

Gestão  do Trabalho e Funcionamento de Serviços de Saúde que agora tem 78 

como Coordenador Sr. Paulo Belinelo, assim deve ser providenciado a 79 

inclusão do nome do mesmo na Visita ser realizada no HRAC-Bauru, 80 

passando a palavra ao Sr. Paulo para que informe sobre as visitas a serem 81 

realizadas pela Comissão de Gestão requerendo inclusão e inversão de pauta 82 

no que diz respeito as visitas, pleiteando autonomia para a Comissão e 83 

Gestão realizar visitas aos Hospitais sem a necessidade de aprovação do 84 

Pleno, justificando que a burocracia torna o processo muito lento citando 85 

como exemplo a visita ao HRAC-Bauru que já leva mais de ano, requer ao 86 

pleno que reavalie estas visitas lembrando que em anos anteriores realizaram 87 

visitas na época sob a Coordenação do Conselheiro Douglas mas que não 88 

surtiram efeito, que as visitas aos equipamentos de saúde estadual são 89 

cansativas e custosas acreditando que deva ter um esforço pôr para te do 90 

colegiado para verificar a atual situação dos hospitais do interior, que a 91 

tempos atrás após visitas a unidades foram feitas promessas  que não se 92 
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concretizaram, foi realizada por exemplo visita ao Hospital São Mateus que 93 

não resultou em nada pois atualmente está sendo terceirizado para Fundação 94 

ABC, acordado que seriam realizados todos os informes e após votariam a 95 

inclusão de pauta, assim dada palavra a Conselheira Maria Isabel Panaro para 96 

seus informes em número de 3 (três) inicia agradecendo o colegiado por ter 97 

sido eleita a participar do 306 Congresso do COSEMS, passando a registrar 98 

sobre o dia mundial da saúde 07 de abril, registrando como terceiro informe a 99 

Campanha da Fraternidade Sem Fome  da CNBB. Passando ao informe da 100 

Secretaria Executiva sobre a eleição de Coordenador de Plenária tendo tido 8 101 

inscrições para a posição, considerando a saída do Conselheiro Benedito foi 102 

requerida inclusão de pauta para indicação de um representante do 103 

seguimento trabalhador para ocupar a lacuna dada saída do Conselheiro 104 

Benedito, Conselheiro Robson faz algumas colocações pelo chat, bilhete único 105 

para deficientes e fiscalização de plantão em hospitais aos finais de semana,  106 

sendo esclarecido ao mesmo que os assuntos discutidos no pleno devem ser 107 

discutidos  anteriormente em uma das 10 (dez) Comissões do CES/SP , 108 

sugerido que a questão envolvendo o bilhete para deficientes seja levada 109 

para discussão na Comissão de Reabilitação  e a questão relacionada a 110 

fiscalização de plantões seja encaminhada a Comissão de Gestão do Trabalho 111 

e Funcionamento dos Serviços de Saúde, iniciada a votação das inclusões de 112 

pauta Visitas aos Serviços de Saúde da administração direta  pela Comissão 113 

de Gestão aprovado por 17 votos a favor,  na sequência votação inclusão de 114 

um representante do seguimento trabalhador para comissão eleitoral de 115 

Plenária de Conselhos aprovado por 17 votos. Iniciada a pauta do dia pela 116 

apresentação analise orçamentaria do 3º RDQA - 2022, apresentado pela 117 

Coordenadora da Comissão de Finanças Conselheira Teresa, Sr Paulo solicita 118 

questão de Ordem informando que além de inclusão de pauta requereu 119 

também inversão de pauta no início da reunião, propondo falar no máximo no 120 

segundo ou terceiro item de pauta, Secretário Executivo indaga sobre a 121 

necessidade de inversão de pauta Conselheiro Paulo esclarece que devido ao 122 

esvaziamento da reunião próximo ao final lembrando sobre a importância do 123 

assunto não desmerecendo os demais pontos a serem tratados, o Secretário 124 

executivo remete a questão a mesa diretora, momento em que Sr. Paulo 125 

requer também porque as visitas foram autorizadas apenas aos serviços da 126 

administração direta e não dos terceirizados, conselheira Maria Isabel registra 127 

que também gostaria de saber, Conselheiro Belfari esclarece a organização 128 

existente na mesa diretora e pede aos membros que se manifestem 129 

Conselheiro Padre João registra que entende que todos os serviços que 130 

recebem verba do SUS precisam ser fiscalizados pelo Conselho Estadual de 131 

Saúde e se existe uma OSS sendo gerida com verba SUS precisa ser 132 

fiscalizada, Conselheiro Hidreno não vê problema em visitar todos os serviços 133 

de saúde que recebam verba SUS,  esclarece que no momento está sendo 134 

concedida autorização para visitas a equipamentos próprios e quando 135 

necessário visitar outro tipo de instituição será requerida nova  autorização, 136 

Conselheiro Belfari elogia as falas dos membros da mesa que o antecederam 137 

esclarecendo que a dificuldade encontrada para visitas foi na possibilidade de 138 
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realiza-las em instituições de ensino dada ausência de autonomia da SES/SP 139 

sobre estes equipamentos, Conselheiro Paulo informa que entende contudo 140 

os problemas se acumulam envolvendo equipamentos terceirizados, Dr. 141 

Sergio Okane lembra a importância de seguir a pauta evitando inversões 142 

dando espaço a todos com a mesma importância mantida a sequência normal 143 

das pautas, Conselheira Teresa informa problema de saúde e pede para que 144 

Mariana possa fazer a apresentação Conselheiro Carlos pede ao colegiado que 145 

aprove a apresentação pela Sra. Mariana, aprovado apresentação pela Sra. 146 

Mariana Conselheira Teresa passa a ler as recomendações propostas a partir 147 

da análise realizada pela Comissão de Finanças - COFIN, requerendo ao 148 

Presidente do CES que atente as recomendações apontadas pela COFIN, 149 

Conselheiro Belfari elogia o trabalho realizado pela COFIN e lembra da 150 

importância das demais Comissões se envolverem nesta análise, Conselheiro 151 

Horácio lembra de reunião de Comissão de Políticas que também analisou o 152 

RDQA, tendo dois pontos na página 70 RDQA cita realizar pesquisas em 153 

inovação tecnológica em saúde pelos NITs, ressaltando que NIT não faz 154 

projeto avalia a regularidade e impacto, os RDQAs mantem se a meta para o 155 

NIT o segundo ponto há ainda metas propostas para a SUCEM que foi extinta 156 

demonstrado forma mecânica com que os relatórios vem sendo feitos,  157 

Conselheiro Hidreno acredita inadequação do apresentado para  Vigilância em 158 

Saúde e Vigilância ambiental, porque houve o sucateamento da SUCEM. 159 

Conselheira Vita elogia Mariana requerendo que ela seja convidada 160 

permanente questiona sobre valores com proposta de envolver o Ministério 161 

Público, Conselheiro Paulo elogia a reunião ampliada, realizada para análise 162 

do 3º RDQA - 2022.  Conselheira Teresa informa ao Conselheiro Belfari a 163 

forma de trabalho da COFIN, e de construção do relatório. Conselheira Maria 164 

Isabel reforça a importância das Comissões analisarem anteriormente a 165 

realização das reuniões ampliadas, para aprovar ou não o RAG com 166 

propriedade. Secretário Executivo coloca para votação a aprovação da 167 

recomendação do 3º RDQA - 2022 da COFIN, aprovada recomendação com 168 

16 votos a favor, Dr Sergio Okane agradece o voto de confiança do Conselho 169 

e se compromete em um trabalho que leve até o final deste ano no 170 

atendimento de todas as metas tão almejadas por todos. Na sequência 171 

segundo item de pauta apresentação da política do Programa de Tuberculose 172 

Conselheiro Horácio informa que a apresentação se dá após várias reuniões 173 

realizadas pela Comissão de Políticas que contaram com convidados experts 174 

no assunto, que durante o desenvolvimento dos trabalhos a Comissão definiu 175 

por uma recomendação que esteja explicitado no Plano estadual de Saúde 176 

para o próximo quadriênio sobre o tema,  Secretario executiva lembra 177 

Conselheiro Horácio que as Técnicas da SES/SP tem uma apresentação a ser 178 

apresentada sobre o assunto anteriormente a leitura da Recomendação da 179 

Comissão, Conselheiro Horácio concorda e passa a palavra as palestrantes 180 

Sra Giovana Orlandi e Sra Maria José que representam a área técnica da 181 

SES/SP para o assunto Tuberculose foi discorrido sobre o tema “ Plano 182 

Estadual pelo Fim da Tuberculose” - 2022 - 2025, informa que o documento 183 

completo está publicado em Diário Oficial do Estado e também disponível no 184 



 

SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE 
GABINETE DO SECRETÁRIO 

CONSELHO ESTADUAL DE SAÚDE 
Av. Dr. Enéas Carvalho de Aguiar, 188 – Térreo – Tel.: (11) 3066-8714. 

 

 

5 

 

sitio eletrônico do CVS/SP, finda apresentação Conselheira Lucia Nazaré se 185 

apresenta e questiona a Tecnica Giovana sobre  nosso pais ter erradicado 186 

Tuberculose e Sarampo, o que levou a situação de retorno?, Conselheira 187 

Maria Isabel cumprimenta Giovana relembra o congresso do COSEMS, 188 

justifica que se ative mais as questões de financiamento e atenção primaria, 189 

queria saber sobre a meta federal se até 2035 teremos a erradicação da 190 

Tuberculose, conselheiro Belfari fala da relevância  do tema combinando com 191 

uma provocação a Comissão de IST, a questão ora apresentada em um 192 

passado recente era tratada pela Comissão de IST que trabalhava muito 193 

próximo a área técnica da TB na SES/SP, questiona a Comissão se ainda 194 

mantem um olhar continuo para o assunto TB e não esporádico,  Belfaria 195 

expõe que até onde acompanhou um dos grandes problemas era a evasão do 196 

atendimento, as pessoas deixavam de se cuidar causando um agravamento 197 

quando da reinfecção por estas doenças, tornando a questão de cura um 198 

pouco mais difícil, continua assim ou não?, outra questão utiliza-se de tudo 199 

para que o paciente não descontinue o tratamento, não se lembra mas 200 

acredita que havia inclusive um tipo de bolsa que a pessoa enquanto estiver 201 

em tratamento receberia, isto funciona ou não? Continua ou não?, 202 

conselheiro Jorge Curi, reforça a fala do Conselheiro Belfari sobre o abandono 203 

do tratamento, queria saber se há números sobre a desistência no 204 

tratamento?, Sra Giovana passa a responder sobre o apontado pela 205 

conselheira Lucia esclarece que a tuberculose desde a série histórica que a 206 

SES/SP dispõe (1998), sempre foi um problema de saúde pública o que 207 

aconteceu é que não estava sendo divulgado no mídia, e nos anos pré 208 

pandemia os números eram de 40 casos para cada 100,000 habitantes, é um 209 

problema de saúde pública que persiste até a presente data, durante a 210 

pandemia houve uma queda na detecção da doença os esforços dos 211 

profissionais de saúde estavam voltados ao combate a COVID-19, esta 212 

diminuição de detecção culminou com a triste situação que estamos tendo 213 

hoje de óbito por tuberculose, sobre o apontado pela Conselheira Maria Isabel 214 

a proposta do Estado de São Paulo é de cura de 80% dos casos situação que 215 

tínhamos anteriormente a pandemia, o Ministério da Saúde propõe para até 216 

2035 a cura de 90% dos casos o que já é um grande desafio, sobre o 217 

apontado pelo Conselheiro Belfari e Conselheiro Jorge Curi sobre a 218 

desistência do paciente informa que mantem as parcerias, Secretário 219 

Executivo agradece a Giovana e passa a palavra ao conselheiro Horácio passa 220 

a ler a recomendação da Comissão de Politicas a SES/SP:” Recomenda a 221 

Secretaria de Estado da Saúde que imprima esforços para incluir nos 222 

objetivos do  Plano Estadual de Saúde  2024 a 2027, metas que contemplem 223 

o enfrentamento a Tuberculose no Estado de São Paulo”, secretário executivo 224 

coloca em regime de votação a recomendação da Comissão de Politicas, 225 

aprovada com 17 votos a favor nenhum contrário e nenhuma abstenção, 226 

Secretário Executivo anuncia o terceiro item de pauta alteração do calendário 227 

2023, Secretário Executivo esclarece as alterações propostas, e coloca em 228 

regime de votação, aprovado com 16  votos a favor, nenhum contra e05 229 

abstenções,  Secretário executivo passa para o terceiro item de pauta 230 
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Alteração do Regimento da 9ª CES, Conselheira Teresa, conselheiro Belfari 231 

informa que Dr. Sergio Okane teve que se ausentar e passa então assumir a 232 

presidência dos trabalhos enquanto suplente, retornando a Conselheira 233 

Teresa informa que a alteração se deu apenas nas etapas macros, Secretário 234 

executivo esclarece que todos receberam o material por e-mail questiona que 235 

algum dos participantes tem alguma colaboração e propõe a votação, 236 

Conselheira vita pede esclarecimento sobre os movimentos arcarem com 237 

custo de deslocamento, sobre a condição dos delegados Gestores entende 238 

que qualquer Secretaria poderia participar quer saber se realmente é isto, 239 

pois em seu entendimento participaria apenas a Secretaria da Saúde, pede 240 

também esclarecimento sobre número de delegados , Técnica Maria Malta da 241 

Secretaria Executiva passa a fazer os esclarecimento à Conselheira Vita, que 242 

se diz contemplada e não possui mas duvidas para o momento, Secretário 243 

Executivo coloca em regime de votação alteração do Regimento da 9ª CES, 244 

tendo sido aprovado com 17 votos a favor nenhum contra e 4 abstenções, 245 

Conselheira Maria Isabel declarou voto como favorável, o Secretário 246 

Executivo em continuidade anuncia o 4º item de pauta como sendo Eleição de 247 

Delegados Natos para 9ª CES e para 17ª CNS, Conselheiro Carlos informa 248 

sobre as atribuições do Delegado Nato, Conselheiro Belfari chama atenção 249 

sobre as atribuições bem colocadas pelo Conselheiro Carlos e complementa 250 

informando que os Delegados Natos irão representar o Conselho Estadual de 251 

Saúde nas Conferências, chama atenção que os delegados Natos devem 252 

participar de todo processo para estar seguro por ocasião das Conferências, 253 

Conselheiro Valdemir reforça as falas que o antecederam e chama atenção 254 

para que o Delegado Nato conheça a fundo os problemas de saúde do Estado 255 

de São Paulo , Conselheira Teresa esclarece a todos que os Delegados Natos 256 

eleitos nesta reunião farão parte da Comissão Organizadora, que será 257 

organizado e sistematizado quando e onde cada Delegado deverá comparecer 258 

para as Macro Regionais, Conselheira Cirlene ratifica a importância de 259 

assumir o compromisso apenas se realmente for atender as expectativas 260 

diante do trabalho, Secretário Executivo esclarece que o Delegado Nato 261 

deverá participar de no mínimo 5 Macro-Regionais, esclarece que serão 262 

divididos em salas por seguimento e que de lá deverá sair a indicação de 4 263 

usuários, 2 gestores e 2 trabalhadores, o seguimento trabalhador ainda 264 

deverá indicar nome para substituição do Conselheiro Benedito na Comissão 265 

Eleitoral da Plenária de Conselhos de Saúde, todos ainda devem apresentar 266 

representante para constituição do Grupo de Trabalho para   Revisão da Lei 267 

Estadual  nº 8356, de 20 de julho de 1993 “ Cria o Conselho Estadual de 268 

Saúde e dá providencias correlatas”, conselheira VIta pede esclarecimento 269 

sobre a possibilidade de Conselheiro Suplente ser eleito como Delegado Nato, 270 

Secretário Executivo informa que independe a situação do conselheiro todos 271 

podem concorrer, tendo sido definido como para votação como candidatos 272 

para Delegados Natos Seguimento Usuário os Conselheiros Lucia Nazaré, 273 

Hidreno,  Osvaldo e Padre João o Seguimento trabalhador contou com apenas 274 

uma indicação Conselheiro Leandro assim o Secretário Executivo pede ao 275 

Conselheiro Belfari que informe como decidiram no seguimento Gestor pois 276 
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será a mesma lógica, Conselheiro Belfari no prazo de uma semana o 277 

seguimento indique um nome, para mesa diretora que aprovara ad 278 

referendum Conselheiro Sr. Paulo e Teresa  informam sobre a urgência na 279 

apresentação dos nomes. Aprovada indicação dos Delegados natos por 16 280 

votos a favor nenhum contra e nenhuma abstenção. Próximo item de Pauta  281 

Revisão da Lei Estadual  nº 8356, de 20 de julho de 1993 “ Cria o Conselho 282 

Estadual de Saúde e dá providencias correlatas”, conselheira Teresa e 283 

Conselheira Maria Isabel  se candidatam a participar do referido GT, Padre 284 

João questiona se é o momento de tomar esta atitude se não seria melhor 285 

formar uma comissão e negociar com a Gestão, Conselheiro Hidreno ratifica a 286 

importância da constituição do GT de Revisão, Conselheira Maria Isabel, 287 

Conselheiro Belfari Concorda com Conselheira Maria Isabel sobre a 288 

necessidade da revisão da Lei, e que ninguém vai trazer nada pronto para ser 289 

votados haverá uma ampla discussão sobre o tema com os pares a 290 

responsabilidade é do coletivo, as propostas serão agregadoras com todos os 291 

conselheiros, em regime de votação a criação do GT de Revisão da Lei que 292 

Cria o CES/SP, aprovado 13 votos a favor, nenhum contra e duas abstenções. 293 

Comite de Ética do Butantã para complementar a indicação de dois suplentes, 294 

uma vez que ja tinham sido encaminhados dois Conselheiros do Segmento 295 

Usuário para Titularidade se candidataram a suplência as conselheiras Lucia e 296 

Cirlene tendo sido aprovado com 15 votos a favor, Conselheiro Jorge declara 297 

voto como favorável. Passado a Inclusão de Paulo Conselheiro Paulo Belinelo 298 

registra que foi contemplado mas questiona o fato do Dr. Sergio Okane ter se 299 

ausentado da reunião uma vez que havia declarado que permaneceria até o 300 

termino da mesma, que um de seus questionamentos estava relacionado 301 

diretamente com o Dr. Okane que se ausentou daí a importância de realizar 302 

uma inversão de pauta para não esvaziar, pois gostaria de informação sobre 303 

o fechamento de mais de 7.000 leitos no estado e da precarização dos 304 

equipamentos de saúde,  lembra os conselheiros que devem fazer uma vídeo 305 

conferência com todos os Conselhos do Estado para saber qual a real situação 306 

dos Hospitais do interior , cita um caso que ocorreu na região de Amparo que 307 

um rapaz foi atendido o SAMU encaminhou a cidade de São Miguel do Sul que 308 

por sua vez transferiu o paciente para o Hospital da Unicamp onde foi 309 

atendido e deram alta mesmo estando em péssimas condições de saúde , o 310 

sucateamento no estado como um todo está visível , em Marilia, Bauru, São 311 

Mateus, Itaquera, Conselheiro Belfari pede questão de esclarecimento após 312 

fala do Conselheiro Paulo, esclarece novamente a necessidade de ausência do 313 

Dr. Okane por uma questão de emergência problema na Vila Sonia, uma 314 

professora faleceu e alguns colegas de escola estariam feridos, assim o Dr. 315 

Okane foi ao local para verificar o bom atendimento aquela população, em 316 

segundo é muito importante ter um olhar para além do hospital e sim para 317 

região, a Gestão está a disposição para apoiar a Comissão de Gestão, 318 

Conselheiro Valdemir apoia Sr. Paulo e questiona como estamos com 7.000 319 

leitos hospitalares fechados e abrindo novos hospitais, sem contar com a 320 

morosidade da Rede Hebe Camargo, sugere que a Gestão venha dar um 321 

prognostico sobre a assistência no Estada de São Paulo, Conselheira Cirlene 322 
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apoia as falas do Sr. Paulo e Conselheiro Valdemir, propõe exoneração 323 

coletiva de Diretores de Hospitais que não conseguem simplesmente 324 

transferir um paciente, Conselheiro Jorge Curi parabeniza o Conselheiro Paulo 325 

sobre a revisão da Gestão dos Hospitais, ter um olhar para a regionalização 326 

da saúde no Estado e a regionalização do sistema CROSS - Regulação, 327 

Conselheira Lucia apoia Sr. Paulo e se coloca à disposição para reuniões e 328 

visitas em equipamentos de saúde, Conselheira Maria Isabel concorda com 329 

Conselheiro Jorge Curi e apoia as falas que antecederam sobre a situação dos 330 

hospitais. Secretário Executivo coloca em votação as aprovações de visitas 331 

aos equipamentos da de Saúde da SES/SP, aprovado com 16 votos a favor 332 

nenhum contra e nenhuma abstenção. Conselheiro Belfari parabeniza pela 333 

ótima reunião lamenta que muitos conselheiros não participaram a gradece a 334 

presença de todos e encerra a reunião. 335 

 336 

 337 

 338 

 339 


